
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

 

Informações a respeito da utilização do estacionamento da Arena 

Sorocaba “Eurýdes Bertoni Júnior” 

 

CONSIDERANDO que conforme noticiado a Prefeitura de 

Sorocaba iniciou as obras na área de estacionamento de veículos na Arena 

Multiúso. O local terá 250 vagas, mas pode ser ampliado para receber até 500 

veículos; 

 

CONSIDERANDO se tratar de Arena Municipal e o interesse 

público na manutenção destes serviços; 

 

CONSIDERANDO o Projeto de Lei Ordinária enviado a esta Casa 

de Leis n° 135/2017 que dispõe sobre a concessão administrativa de uso, a título 

oneroso, mediante licitação, para exploração da Arena Sorocaba “Eurýdes 

Bertoni Júnior” e dá outras providências ainda não aprovado; 

 

CONSIDERANDO a informação obtida no sentido de que pessoas 

tem cobrado para utilização do estacionamento da Arena Sorocaba “Eurýdes 

Bertoni Júnior”; 

 

CONSIDERANDO o dever de fiscalização da vereadora; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1. Fornecer contrato de reforma do estacionamento da Arena 

Sorocaba “Eurýdes Bertoni Júnior”, bem como cronograma de 

execuções 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

2. Há vagas para quantos carros no estacionamento da Arena 

Sorocaba “Eurýdes Bertoni Júnior”? Trata-se de imóvel 

público? 

3. A Prefeitura tem conhecimento a respeito da cobrança para 

utilização do referido estacionamento, se sim, qual a 

possibilidade leal para referida cobrança? 

4. Em não havendo possibilidade legal para referida cobrança, há 

fiscalização desta atividade pela municipalidade? Se sim, 

informar casos em que houve efetiva fiscalização. 

   

 

 

 

S/S., 16 de outubro de 2017. 

 

 

Fernanda Garcia 

Vereadora 


